PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lambaréné: Paulette Mengue M'Owono visite le centre d'isolement

LA gouverneure veut une prise de conscience totale de la population migovéenne face au Covid-19.

> Esaie NDILORUM Lambaréné/Gabon

EPUIS la déclaration de l'épidémie du coronavirus, la gouverneure du Moyen-Ogooué, Paulette Mengue M'Owono, multiplie les campagnes de sensibilisation, rapportant et rappelant sans cesse à la population les consignes édictées par le gouvernement.

Dans ce souci, une commission technique provinciale de riposte, dont elle est la présidente, a été mise sur pied. Elle comprend les responsables administratifs et des collectivités

locales des départements de l'Ogooué et des Lacs (Lambaréné) et de l'Abanga-Bigne (Ndjolé). Son rôle, la coordination, la prise en charge, la surveillance épidémiologique, l'hygiène, l'assainissement et la communication. "Nous devons travailler ensemble dans une ambiance de solidarité et d'esprit d'équipe. Car, l'heure est grave. Il ne faut ni sous-estimer, ni négliger cette pandémie qui tue. Pis, on n'a même pas encore trouvé un remède à cette pandémie. Donc, je vous invite à la vigilance, à l'exemplarité, à l'écoute, à l'humilité et à la discipline", a conseillé la gouverneure. La particularité géographique du Moyen-Ogooué – à cheval entre terre et eau - a été évoquée. D'où la nécessité des moyens appropriés et conséquents pour atteindre les coins et recoins de la province. Le travail



La gouverneure du Moyen-Ogooué, Mme Mengué M'Owono, visitant le centre d'isolement.

déjà mené concerne la formation des formateurs et la sensibilisation accrue par les radios et télévisions locales. Mais le matériel mis à la disposition est jugé très insuffisant.

La gouverneure a ensuite visité l'unique centre d'isolement retenu à Lambaréné, ville où toutes les réunions sur le Covi-19 se tiennent, en présence du représentant de

l'Organisation mondiale de la santé (OMS) dans le Moyen-Ogooué, Dr Innoncent Hountento. Un numéro vert local est mis à la disposition de la population en cas de besoin.

Covid-19: le Centre hospitalier régional d'Oyem se mobilise



Les responsables de l'hôpital canadien en réunion d'urgence face au Covid-19.

LES responsables de cette structure sanitaire ont tenu une réunion d'urgence, en vue de mieux lutter contre cette pandémie.

> E. EBANG MVE Oyem/Gabon

■ ACE à la gravité du Covid-19, ┥ et au moment où le Gabon vient d'enregistrer un troisième cas de contamination, les responsables du Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO) ont tenu, le 18 mars dernier, une réunion

autour de leur directeur général, Prosper Abessolo Mengue. But: décider des mesures à prendre, pour une prise en charge éventuelle. Le comité provincial de lutte contre le Covid-19, dirigé par le gouverneur Joël Ogouma, avait désigné le Centre hospitalier régional d'Oyem (CHR ou hôpital canadien, comme structure sanitaire de référence, pour accueillir d'éventuels cas de coronavirus.

Le plus grand hôpital du Woleu-Ntem, avec les myens du bord, se bat tant bien que mal pour faire face à ce virus qui sévit déjà aux portes d'entrée de notre pays, du côté des frontières avec le Cameroun déjà touché. Les moyens (matériels et financiers) promis par l'Etat tardant à venir. En attendant, son DG, Abessolo Mengue a initié un certain nombre de mesures. Parmi celles-ci: la dotation en lits, matelas et draps, et ouverture de latrines pour les deux salles d'isolement retenues au sein du Centre hospitalier régional. La réduction à une personne du nombre de visiteurs par malade et l'obligation faite à tout le monde (visiteurs et malades) de se laver les mains et de se soumettre à la prise de température à l'entrée de l'hôpital.

Le port des bavettes et des gants aux personnels soignants et de sécurité en service est également obligatoire. Comme quoi, l'équipe des médecins, infirmiers, agents de sécurité... mise en place par le directoire de l'hôpital est prête pour parer à toute

Bitam: lancement des travaux de voiries

Servais SONDE BATATA Bitam/Gabon

e maire de la commune de Bitam Jules Mbelé Asseko ⊿a procédé, le 10 mars dernier, au lancement des travaux de réhabilitation du réseau routier (voiries) de cette cité. Dans son mot de circonstance, l'édile a demandé à ses administrés de faire confiance à la politique de développement du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, "en tournant le dos à la politique de division et de haine entretenue, depuis quelque temps, par certains Bitamois."

Aussi, a-t-il appelé les populations à l'unité et à regarder ensemble dans la même direction, main dans la main, pour développer leur contrée. Les travaux lancés consistent en l'ouverture de voies supplémentaires dans le périmètre urbain, et la réhabilitation de celles déjà existantes. Le chantier exige la mobilisation de beaucoup de moyens matériels et financiers.

Mais qu'à cela ne tienne, le maire Mbelé

Asseko assure

que les travaux

iront à leur

terme, grâce

au concours de la subdivision des Travaux publics (TP) de Bitam. La cérémonie s'est déroulée en présence du préfet du département du Ntem, Jean-Claude Mounziegou Maloulah, du président du Conseil départemental, Lambert Edou, des sous-préfets des districts de Méyo-Kyé et

de circonstance, l'édile a demandé à ses administrés de faire confiance à la politique de développement du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, "en tournant le dos à la politique de division et de haine entretenue, depuis quelque temps, par certains Bitamois."

Dans son mot

respectivement Martin Mba Mengué et Dagobert Essono Nguema et de plusieurs autres notabilités locales.

de Bikondom,